
 
 
 
 
 
 
 
 

 

An den Ausschussvorsitzenden des BA UWB 
Werner Thole 

 

 

Bielefeld, den 06.04.2021 

 
Schotter um Straßenbäume 
 
Anfrage der FDP zur Sitzung des Betriebsausschusses UWB am 14.04.2021 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender Thole, 
 
für die o.g. Sitzung stelle ich für die FDP folgende Anfrage: 
 
Warum sind die Flächen um die Straßenbäume an der Straße Vogelruth in Brackwede mit Schotter 
aufgefüllt? 
 
Zusatzfrage 1: Gibt es noch weitere solche Schotterflächen um Straßenbäume Stellen in Bielefeld? 
 
Begründung: 
Bäume gehören zum Straßenbegleitgrün und sollten daher auch am Boden begrünt oder zumindest mit 
Erde bedeckt sein. Gerade im Hinblick darauf, dass derzeit Schottergärten in Verruf geraten sind. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sabine Bauckhage 
ordentliches Mitglied m Ausschuss  
 


